
                                                                                                                          

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien für den 
nächsten Turnus: 
 
Von der Ostseite der Neuen Bahnstadt wird vom zukünftigen Parkplatz 
Werkstättenstraße ein Zugang zu den Bahnsteigen hergestellt. Es wird u.a. auf die 
schon vorhandene Gleisunterführung im Bahnhof zurückgegriffen. 
 
Begründung 
 
Es hat sich gezeigt, dass der Aufzug im Treppenturm sehr störanfällig ist. In den letzten 
Wochen war der Aufzug z.B. fast 4 Wochen außer Betrieb, was großen Unmut in der 
Bevölkerung hervorgerufen hat. 
Um eine Alternative zum Treppenturm als Zugang zu den Bahnsteigen zu ermöglichen, soll 
auf die noch vorhandene Gleisunterführung im Bahnhof zurückgegriffen werden. Als 
endgültige Lösung ist anzustreben, dass von der Ostseite Zugänge zu allen Bahnsteigen 
geschaffen werden.  
 
Friedrich Busch – FDP-Ratsgruppe 
 
 
 
 
 
 
 
  

Leverkusen, den 08.12.16 
 

FDP Ratsgruppe 

 
Im Rat der 
Stadt Leverkusen 
Dönhoffstr. 99 
51373 Leverkusen 


